

Le président cubain se rend dans la province de Cienfuegos pour aider à résoudre les difficultés (+Photo)



La Havane, 16 fév (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a visité vendredi les centres productifs de la province de Cienfuegos (centre-sud) pour vérifier leur rendement et contribuer à la résolution des problèmes.

Le dignitaire était accompagné de Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, de Marydé Fernández López, première secrétaire de cette organisation

dans le territoire, et du gouverneur, Alexandre Corona Quintero.

Dans son compte X, M. Díaz-Canel a déclaré : "Nous continuons à échanger avec notre peuple, avec la conviction qu'avec un effort quotidien, nous pouvons aller de l'avant".

Il a ajouté qu'ils allaient là où il y avait des problèmes afin de trouver des solutions ensemble.

Au cours de la tournée, il a souligné l'importance d'augmenter la production alimentaire et de surmonter les difficultés grâce aux efforts des Cubains.

Au comité municipal du parti de la municipalité de Palmira, à Cienfuegos, le chef de l'État a analysé la non-réalisation de quelque 63 productions physiques, ainsi que de quatre produits exportables (miel, charbon, béliers et chaux persane).

Il a également abordé les résultats de 2023 dans les domaines économique et social, ainsi que les projections pour 2024.



Le président a également visité la CPA, Coopérative de Production agropastorale "8 de Octubre", dans la ville de Ciego Montero, municipalité de Palmira, où il s'est entretenu avec ses travailleurs et ses directeurs.

Arnaldo Delgado Rodríguez, président de la coopérative, a expliqué aux visiteurs la stratégie de récupération, basée sur la plantation de canne à sucre et d'autres cultures.

Il a également montré le travail réalisé dans le jardin organoponique de la CPA, un espace productif promu par les membres de la coopérative eux-mêmes.

Le président cubain a visité la zone industrielle de l'Entreprise de Produits Carnés à Cienfuegos, a échangé avec ses travailleurs et a appris comment le centre fonctionne en période de difficultés.

Depuis le début de l'année 2024, Díaz-Canel a effectué plusieurs tournées dans les municipalités du pays afin de vérifier les priorités de travail pour l'année et d'atteindre les zones en difficulté et de contribuer à

leur résolution. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347443-le-president-cubain-se-rend-dans-la-province-de-cienfuegos-pour-aider-a-resoudre-les-difficultes-photo>



Radio Habana Cuba